

Allgäuer Streue-Projekt bei europäischem Kongress

Die Allgäuer Landschaftspflegeverbände Ostallgäu, Oberallgäu, Unterallgäu und Lindau dürfen ihr Projekt auf dem europäischen Leader-Kongress „leader and biodiversity“ am 3. April in Wien vor einem internationalen Publikum vorstellen. Die Federführung lag bei der Leader-Region Ostallgäu und beim Landschaftspflegeverband Ostallgäu. Das Projekt zeichnet sich dadurch aus, dass sich vier Landkreise dem Schutz des Lebensraumes „Streuwiesen“ angenommen haben. (az)